



## Regensburg: Von-Müller-Gymnasium tanzt in den Fasching

### Beitrag

**Mit der 'Faschings-Dance-Challenge 2022' setzen Schülerschaft und Kollegium des Von-Müller-Gymnasium in Wochen großer coronabedingter Entbehrungen ein Zeichen für Zusammenhalt, Leichtigkeit und Zuversicht. Gemeinsam und füreinander tanzen die insgesamt über 200 Mitwirkenden begleitet von der Big Band zu einer eigens entworfenen Choreografie in die Faschingszeit.**

Die Einschränkungen im schulischen Leben haben die Kulturarbeit an allgemeinbildenden Schulen nahezu vollständig zum Erliegen gebracht. Der Entfall von Ensembleproben, Probenphasen, Konzerten, Tanzbällen und anderer Auftrittsformate schließt Lücken, deren Füllung kreativer Lösungen und Ideen bedarf. Mit der Dance-Challenge haben Musikerinnen und Musiker, Schülerinnen und Schüler über die Jahrgangsstufen hinweg Freude, Vielfalt und jene Lebendigkeit in den Schulalltag gebracht, die das Schulleben in normalen Tagen auszeichnen. Die Pandemie als Chance für neue Wege und Projekte zu verstehen, gab dazu den entscheidenden Anstoß.

Die Mitglieder der Big Band haben über mehrere Wochen mit ihren Musik- und Instrumentallehrern die Einzelaufnahmen zum Song 'Chameleon' vorbereitet und im Musiksaal, der zum Tonstudio umfunktioniert wurde, eingespielt. Parallel studierten insgesamt 18 Gruppen mit Hilfe von speziell erstellten Erklärvideos einen kurzen Tanz ein, den Julia Ziaja (Q11) passend zur Musik choreografiert hatte. Angespornt durch einen Wettbewerb der SMV kleideten sich die Tänzerinnen und Tänzer in kreativen Faschingsoutfits und trainierten während und außerhalb der Schulzeiten ihre Tanzmoves. Das Ergebnis: Jede Menge Spaß, viele Momente zielstrebigere und selbständiger Arbeit und ein vielfältiges Schulvideo, das vollständig aus der Mitte der Schulgemeinschaft heraus entstanden ist!

Besonders in Erinnerung bleiben wird der Abschlusstanz aller 200 Beteiligten auf dem Schulgelände, der alle Ausführenden im Tanz und in der Musik miteinander verbunden hat. Er hat die Schule für den Moment wieder zu einem Ort von Zuversicht und Zusammenhalt werden lassen, an dem viele junge Menschen gemeinsam etwas Großes entstehen lassen konnten!

Bericht: Stadt Regensburg

Foto: Abschlussanz auf dem Schulgelände © Sebastian Glas



## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Bayern
2. Fasching
3. Regensburg